Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte



Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 028 /2024

Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Jerchel

Die Jahreshauptversammlung fand im örtlichen Gasthaus statt. Zunächst hatten die Mitglieder des Fördervereins das Jahr 2023 ausgewertet bevor frisch gestärkt der Ortswehrleiter Enrico Mertynink das Jahr 2023 aus Sicht der Feuerwehr auswertete.

Mit insgesamt zwei Einsätzen ist die Auswertung schnell berichtet, doch in Jerchel ist Feuerwehr mehr als es die zwei Einsätze vermuten lassen. Der Ortswehrleiter Enrico Mertynink legt Wert auf eine umfassende Ausbildung und so sind auch insgesamt 577 Stunden Ausbildung für die Ortswehr zusammengekommen. Insgesamt wurden 31 Ausbildungseinheiten durchgeführt mit über 82 Stunden am Standort in Jerchel.

Auch im Zug Elbe war die Ortswehr mit der Ausbildung aktiv. So war man u.a. bei der Ausbildung an der Brandmeldeanlage bei der Humanas Wohnanlage in Grieben mit dabei oder auch bei der Ausbildung der Atemschutzgeräteträger im Brandcontainer, welche die Einheitsgemeinde im Sommer durchgeführt hatte.

Für die Zukunft ist der Ortswehr weiterhin die Verbesserung der räumlichen Möglichkeiten des Gerätehauses in Jerchel wichtig. Bürgermeister Andreas Brohm nahm diese und weitere Anliegen der Kameradinnen und Kameraden mit und bedankte sich für das Engagement und die Einsatzbereitschaft. "Es ist beeindruckend wie ihr gemeinsam Feuerwehr lebt. Ihr seit fester Bestandteil des Dorflebens", sagte Andreas Brohm zu den Kameradinnen und Kameraden am Freitagabend.

An diesem Abend konnten Ron-Dennis Mewes und Rick Mewes befördert werden zum Feuerwehrmann, geehrt wurden für ihre jahrelange Mitgliedschaft Elke Behrens für 30 Jahre und Ramona Radzanowski für 40 Jahre. Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde die Inhaberin der Gastwirtschaft Resi Müller geehrt.

Wer selbst Lust hat sich in der Feuerwehr zu engagieren, kann jederzeit bei den Dienstabenden der Feuerwehr in seinem Ort vorbeischauen oder sich im Rathaus beim Team Brandschutz melden (<u>brandschutz@tangerhuette.de</u>). Die Interessenbekundung kann auch im Digitalen Rathaus erfolgen.

